4.º Congreso Médico Latino-Americano

Acabamos de recibir el segundo número del Boletín oficial del IV Congreso Médico Latino-Americano y Exposición Internacional de Higiene anexa, que tendrán lugar en Río de Janeiro en el mes de agosto de 1909.

Dicho número contiene la relación de los profesionales que constituyen la Comisión Organizadora, las Comisiones Directivas de las 9 secciones del Congreso, los Comités regionales de propaganda y los Comités nacionales de los diversos países latino americanos.

Trae también el Boletín la relación de los temas recomendados para informes, los nombres de las personas que se han encargado de relatarlos, como los títulos de las memorias y contribuciones ya anunciadas y que serán presentadas al Congreso. Ya llega á más de 250 el número de informes y trabajos prometidos y anunciados, los cuales, á juzgar por los nombres de sus autores y por el justo renombre que éstos tienen, prometen un gran brillo científico al Congreso de 1909, cuyo éxito se encuentra asegurado.

Por medio de una propaganda activa y bien dirigida, la Comisión organizadora del 4.º Congreso ha podido interesar en este certamen á los más notables hombres de ciencia de la Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Cuba, Méjico, Perú y Uruguay.

No se ha descuidado la Comisión, de la Exposición Internacional de Higiene que promete ser muy concurrida, tomando parte en ella no solamente los países americanos, sino los europeos.

El gobierno brasileño cedió para la Exposición las instalaciones ocupadas por la actual Exposición Nacional, comprendiendo los pabellones, palacios y accesorios allí construídos.

Queda así asegurado á los expositores el local apropiado y condigno para sus exhibiciones, siendo de notar que las bellezas naturales del sitio aprovechadas con felicidad, deberán constituir un gran atractivo, concurriendo para el gran éxito de esta fiesta industrial y científica.

La Comisión Organizadora del Congreso tiene la intención de hacer imprimir antes de la reunión todos los informes; para ello es necesario que sean remitidos al Secretario General del Congreso antes del 30 de mayo de 1909. Las memorias y contribuciones deberán ser remitidas antes del 30 de enero de 1909, si los autores desean que las conclusiones sean impresas antes de la apertura del Congreso.

Todas las informaciones deben ser solicitadas al Secretario General, doctor Afranio Peixoto-Rua da Uruguayana 7, Rio de Janeiro-Brasil.

Títulos inscriptos en el Consejo Nacional de Higiene, durante el mes de diciembre de 1908

Médicos

Doctor Elías Martin Jaureguiberry.

- » José Infantozzi.
- · Manuel Gutiérrez Reyes.
- José María Delgado.
- Alberto Galeano.
- Francisco Ghigliani.

Farmacéuticos

Señor Alfonso Demicheli.

- · Enrique González Carujo.
- José A. Capozoli.

Parteras

Señora Angélica A. Andrioti.

Canje

La Dirección del Boletín del Consejo Nacional de Higiene, ha recibido las siguientes publicaciones, cuyo envío agradece:

De Montevideo (República Oriental del Uruguay):

*Revista del Centro de Practicantes de Farmacia, año VII, tomo II, número 33, y año VIII, número 34. «Revista de la Asociación de Ingenieros y Arquitectos», año II, número 14.

·Revista de la Asociación Rural del Uruguay», año XXXVIII, número I.

«Revista de la Unión Industrial Uruguaya», año IX, número 159.

De Buenos Aires (República Argentina):

·La Argentina Médica ·, año VI, número 50.

«Revista de la Sociedad Médica Argentina», volumen XVIII, número 92.

Alianza de Higiene Social», año VIII. número 7.

«La Tribuna Médica», año XLII, Serie II, número 40.

«Anales del Departamento Nacional de Higiene», año XV, nú mero 12.

De Río Janeiro (República del Brasil):

«Revista de la Sociedad de Medicina», año VII, número 146.

Boletín Oficial del IV Congreso Médico Latino Americano, diciembre de 1908, número 2.

De Caracas (Estados Unidos de Venezuela):

·La Gaceta Médica de Caracas», año XV, números 19 y 21.

De Méjico (República de Méjico):

·La Escuela de Medicina», tomo XXIII, números 18, 19 y 20.

De San Juan (República de Costa Rica):

«Gaceta Médica», de Costa Rica, año XII, número 12, y año XIII, número 1.

De San Salvador (República del Salvador).

Archivos del Hospital Rosales, año III, número 34.

De Santo Domingo (República Dominicana):

Revista Médica Dominicana, año IV, números 16 y 17.

De la Habana (Isla de Cuba):

«Anales de la Academia de Ciencias Médicas, Físicas y Naturales», tomo XLV, septiembre y octubre de 1908. De Valencia (España):

«Revista de Higiene y Tuberculosis», año IV, números 46 y 47.

De Palma de Mallorca (Isla de Mallorca).

Revista Balear de Ciencias Médicas, año XXIV, número 693.

Advertencia

Al presente número acompañan los índices de los tomos I y II del BOLETÍN.